

# URBANESIA

## Satgas Yonif 6 Marinir Pererat Kebersamaan dengan Masyarakat Yahukimo Melalui Komsos

Jurnal Agung - [PAPUA.URBANESIA.ID](http://PAPUA.URBANESIA.ID)

Jan 5, 2025 - 13:07



YAHUKIMO- Mengawali tahun 2025, **Satgas Yonif 6 Marinir** hadir di tengah-tengah masyarakat Kabupaten Yahukimo dengan menggelar **Komunikasi Sosial (Komsos)**, Minggu (05/01/2025). Kegiatan ini menjadi wujud nyata komitmen TNI dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan langsung aspirasi

mereka, serta mempererat tali silaturahmi.

### **Jembatan Hati Antara TNI dan Masyarakat**

Komsos bukan sekadar kegiatan rutin, tetapi juga menjadi cara untuk menjaga kerukunan, keharmonisan, dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan pentingnya interaksi langsung seperti ini.

“Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir di Yahukimo tidak hanya untuk menjaga keutuhan NKRI, tetapi juga menjalin hubungan harmonis dengan masyarakat. Melalui Komsos, kita dapat memahami apa yang menjadi kendala mereka dan mencari solusi bersama,” ujar Letkol Marinir Rismanto.

### **Menjawab Keluh Kesah Warga**

Dalam kegiatan ini, warga menyampaikan berbagai aspirasi, mulai dari tantangan sehari-hari hingga harapan untuk pembangunan wilayah Yahukimo ke depan. Dengan mendengar langsung dari masyarakat, Satgas Yonif 6 Marinir dapat merancang langkah-langkah nyata yang sesuai dengan kebutuhan lokal.

“Melalui Komsos, kami ingin menjadi bagian dari solusi bagi masyarakat Yahukimo. Kerjasama yang erat antara TNI, masyarakat, dan komponen lainnya akan memperkuat keharmonisan dan semangat menjaga keutuhan wilayah,” tambah Dansatgas.

### **Membangun Harmoni di Bumi Papua**

Kegiatan Komsos ini mencerminkan peran TNI sebagai penjaga kedaulatan yang juga dekat dengan rakyat. Tidak hanya menjalankan tugas pokok pertahanan, Satgas Yonif 6 Marinir juga hadir sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan kedamaian, harmoni, dan kemajuan di wilayah Yahukimo.

Semangat kebersamaan ini diharapkan menjadi modal utama dalam mewujudkan Papua yang lebih damai dan sejahtera di masa depan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho